

大橋純子 コンサート in 国見
ピアノアコースティックバージョン

10/7 (土) 18:30
2017/7 (土) 19:00

大人料 ¥3,500 (税込) ¥4,000 (税込)
小児料 半額

観月台文化センター・ホール

TEL: 024-585-2676

観月台文化センター ホール情報

宝くじ文化公演

津軽三味線に尺八と
太鼓の演奏を加え、
最高のステージを
お届けします。

吉田兄弟 コンサート
2017

YOSHIDA BROTHERS

11月12日 国見町観月台文化センター
開演 18:00 (開場 17:30)

全席 2,000円 (当日2,500円)
指定 (当日2,500円)

9月16日(土)

TEL: 024-585-2676



貴重な体験ができました

子ども司書講座は8月9日、図書館見学ツアーを開催し、講座生13人が参加しました。今年、福島県立図書館と福島市こむこむ館の子どもライブラリーを訪問し、図書館の仕事や施設を見学。バックヤードなど普段は見ることのできない図書館の奥まで見学させてもらい、子どもたちは目を輝かせていました。また、8月21日には、観

月台文化センターで阿部紀子子ども移動図書館指導員から図書室の本の整理の仕方や汚損資料の補修方法を学びました。子どもたちは、実際に本の返却作業や友だちの本の補修作業を手伝い、協力しながら楽しく学習していました。



協力して直します！

短期スイミングスクールが8月7日から10日、伊達市の福島スイミングスクールほばらで行われ、小学1年生から4年生の児童22名が参加しました。スクールでは泳力ごとにクラスが分けられ、インストラクターによる熱心な指導が行われました。参加した児童たちは、4日間の短期間で泳ぎを確実に上達させていました。



指導を受ける子どもたち

国見町子ども司書講座

行ってきました図書館めぐり



仲間たちと最高の思い出ができたよ！

少年仲間づくり教室は7月24日から3日間、国立磐梯青少年交流の家(猪苗代町)でキャンプを行い、教室生23名が参加しました。今回のキャンプは県と協力し、県内のALT(英語指導助手)4人を交えた国際交流事業となりました。子どもたちも最初は緊張した様子でしたが、レクリエーション活動ですぐに打ち解け、一緒にキャンプを楽しんでいました。

キャンプでは、ドッジボール、アルティメット、ストラックアウトといったフライングディスクを使ったスポーツや星の勉強会といった自然体験、施設内でのオリエンテーリング、野外炊飯やキャンドルサービなど、さまざまな体験活動を行いました。あいにく雨天の中でのキャンプとなりましたが、自然の中で生活を共にし、みんなで協力する姿勢を身につけた子どもたち。仲間と一緒に最高の夏休みの思い出を作りました。



おいしく焼きあげました！

少年仲間づくり教室

自然体験キャンプ

生涯学習 つうしん



国見町教育委員会生涯学習課
(観月台文化センター)
☎(585)2676 FAX(585)2707
E-mail shogai@town.kunimi.fukushima.jp
http://www.town.kunimi.fukushima.jp/kangetsudai/

行事のお知らせ

- 9月9日 ㊦ 子ども太々神楽教室②
子ども和楽器体験教室①
市町村対抗野球大会開会式
みみずく おはなし会
- 11日 ㊦ 子ども移動図書館(国見小1年生)
- 13日 ㊦ くみにみ女性教室
- 14日 ㊦ 子ども移動図書館(国見小2年生)
- 15日 金 子ども移動図書館(国見小3年生)
- 16日 ㊦ 子ども太々神楽教室③
子ども和楽器体験教室②
- 17日 ㊦ 古典文学講座③「伊勢物語」
- 18日 ㊦ 少年仲間づくり教室⑥
- 20日 ㊦ 中畑清講演会
- 28日 ㊦ ブックスタート
- 29日 ㊦ 成人学級(研修旅行)
- 30日 ㊦ 国見つ子わんぱく広場
子ども太々神楽教室④
子ども和楽器体験教室③
- 10月 2日 ㊦ 休館日
- 4日 ㊦ くみにみ女性教室
- 7日 ㊦ みみずく おはなし会
子ども太々神楽教室⑤
大橋純子ピアノコンサート
- 8日 ㊦ 子ども司書講座⑥
スポーツテスト2017
- 9日 月 少年仲間づくり教室⑦

国見つ子わんぱく広場

夏休みわんぱく祭り

国見つ子わんぱく広場では8月1日と2日、観月台文化センターで「わんぱく祭り」を開催しました。わんぱく祭りでは、くにみ女性教室のみなさんと「国見音頭」を踊り、その後、「駄菓子釣り」や「射的」など模擬縁日を体験。また、ピザ作り体験も行われ、生地から自分たちで作る、段ボール窯で焼き上げました。手作りピザを試食した子どもたちは「お店で食べるピザよりもおいしい！」と満更気。夏祭りを満喫し、楽しい思い出がたくさんできた2日間になりました。